

「特色があり、魅力ある学校づくり」を目指して

北海道標津高等学校 校長 渡辺幹夫

昨年度から引き続き標津高校2年目の勤務となります。どうぞよろしくお願ひいたします。壮大な知床連山や青々とした海、鮭が遡上する標津川、広大な平原等、北海道ならではの大自然、また、鮭、鰯、イクラ、ホタテ、アサリ等の豊富な海産物、そして何より地域住民の方々は、とても優しく、ここ標津町での暮らしに大変満足しております。

着任以来、様々な場面で本校が地域の方々から大切にされ、そして、期待されていることを強く感じてきました。大変ありがとうございますと同時に責任を感じております。

さて、4月10日の入学式において21名の新入生を迎えることとなりました。新入生および保護者の皆様には心よりお祝い申し上げますとともに、新入生が本校での生活を通じて、心身ともに成長することを祈念しております。

本校は、昭和9年の開校以来、今年度で90周年を迎えます。これまで、約6,000名の卒業生を輩出し、昨年度は、これまでの地域循環型防災活動が評価され、北海道の教育実践表彰を受賞した道内数々の伝統校のうちの1つであります。しかし、少子化等の影響により、年々、生徒数も減少し、さらに、昨年度から本校は地域連携校となった関係上、教員数も減少し、この先、標津高校の存続が危ぶまれております。我々教職員は、生徒達に有意義な高校生活を送ってもらいたいと願い、こども園・小学校・中学校・地域と連携した教育活動を進め、以前の活気のある学校に戻したいという想いでおります。

そのためには、生徒から選ばれる高校として、特色があり、魅力ある学校づくりをしていかなければならないと考え、今年度は、防災減災活動とともに給食のメニューを期間限定で生徒達に考えてもらおうと思っております。そして、やがては地元の食材を活用した商品開発に繋げ、将来的には、地元の活性化にも繋がればと考えております。

結びに、標津高校は、地元唯一の高校として、また、地元の最高学府という自覚を持ち、地域の活性化はもとより、こども園・小学校・中学校・地域と連携し、地域と一緒に育った教育活動を進めて参りたいと思いますので、これからも変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



» 生徒会長お祝いの言葉



3年A組

今村 歩乃華

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。第71期生徒会長の今村歩乃華です。今年も21名の新しい後輩を迎えることができ、嬉しく思います。今年は、コロナも落ち着いてきた事で、先輩・後輩間での交流もしやすくなると思います。優しい先輩や先生達ばかりですので、是非、積極的に話しかけてみてください。

2・3年生の皆さん、今年度もよろしくお願ひします。今年は、2年生は1年生の見本と3年生のサポートで大変かとは思いますが、頑張りましょう。3年生の皆さんには、受験などで忙しいとは思いますが、最高学年として見本となり、後輩を導き、最後の1年なので有意義に過ごしましょう。

これから標津高校を変えていくのは、私たち生徒です。協力して過ごしやすい標津高校をしていきましょう。

令和5年度

入学式

誓いの言葉

本日ここに、北海道標津高等学校への入学を許可された私たち21名は、高校生としての本分に反することなく、また、標津高校の生徒としての誇りと自覚を持って、責任ある行動を取り、充実した高校生活を送ることを誓います。

令和5年4月10日

新入生代表 下 美 咲



新入生決意の言葉～これからの中学校生活の抱負～



私が標津高校に入学してから1週間ほど経ち、学校生活にも慣れてきました。最初はクラスメイトと仲良くできるのか不安でしたが、3日ほどで打ち解けられて、今は毎日が楽しいです。

これからの高校生活で一番頑張りたいことは、勉強です。私は勉強が中学生の頃苦手で逃げてしまっていたので、高校では苦手なことにも挑戦して、わからないをなくしていくことです。

また、学校祭や体育祭などの行事は、クラスの絆が深まるものなので、全力で楽しく思い出を作りたいです。

これからの高校生活では、難しいことも楽しいこともあります。先輩方やクラスメイトと楽しく充実した高校生活を送りたいです。

1年A組 今村 朱夏



私は、標津高校に入学したばかりの頃は、他校から来るクラスメイトと仲良くなれるのかという思いや授業についているのかという思いなど不安しかなかったのですが、今は新しい友達もたくさんでき、授業でも先生方が詳しく丁寧に教えてくださるので、不安な気持ちがなくなり、毎日がとても充実しています。毎日が充実しているのは、先生方やクラスメイトのお陰なので、とても感謝しています。

私がこれから頑張りたいことは勉強です。私は勉強があまり得意ではないので、復習をたくさんしたり、スタディサプリなどをたくさん活用して勉強が得意になるようにしたり、テストで満足できるような点数を取れるように頑張りたいです。

また、HR長になったので、頼る側の人間ではなく、頼られる側の人間にこれから成長していきたいです。そして、今よりも充実した3年間を過ごしていきたいです。

1年A組 若月 桃



僕たち卓球部は、毎日一生懸命練習してきました。

高体連まであと少しなので、一層練習に身が入っています。高体連を終えると3年生は引退することになるため、悔いの無いよう、今まで練習してきたことを信じて、いい結果を残せるように頑張ります。

卓球部部長 3年A組 加藤 悠仁

5月9日 がんばれ! 部活動

高体連壮行式

※標津高校には、文化系の部活動として、「ボランティア部」「自然科学部」「ユネスコ局」があり、様々な実績をあげています。

対面式を終えて

1年A組 佐藤 猛



4月11日、対面式を終えて、標津高校の先生や先輩、部活動などについて、詳しく知ることができました。特に印象に残っていることが3つあります。

1つ目は、クラス紹介です。先輩方の紹介を聞いて、真面目で仲の良いクラスだということが伝わりました。

2つ目は、先生紹介です。名前や担当教科、趣味などをトークを交えて進行するなど工夫もしていて、とてもわかりやすく、先生方についてよく知ることができました。

3つ目は、部活動紹介です。スクリーンに映して部員を紹介する部活や、実際に動いて活動内容を紹介する部活があり、よく知ることができました。わかりやすい説明をありがとうございました。

僕は陸上競技部に入部したので、勉強と部活動を両立できるように頑張りたいです。



春のあいさつ運動に取り組んで



私たち生徒会は、4月11日から14日まで、高校前と中学校交差点付近の2か所に分かれてあいさつ運動に取り組みました。

町の人とはもちろん、多くの小中学生・高校生とあいさつを交わすことができました。また、向こうから挨拶をしてくれることもあり、あいさつ運動にやりがいを感じることもできました。そして、あいさつをし合うことで、お互いが気持ちの良い1日を過ごすことができるので、これもあいさつ運動の一つの良さだと思います。

標津町は、「日本一あいさつが飛び交う町」と言われていますが、それは、あいさつ運動などの活動を地域の人々が積極的に行い続けていることで、小さい頃からあいさつに囲まれて育ち、成長して次はあいさつする側になることで、絆が生まれ、たくさんのあいさつが飛び交うのかなと思いました。

これからもこの標津の良さを残すためにも、積極的にあいさつ運動を行っていきたいです。

2年A組 太田 珠璃那



卒業生の声



進学者からの言葉

令和4年度卒業生 渡部 佑菜

私は現在、東京にある杏林大学で、主に養護教諭の資格を取るために勉強をしています。全く新たな地での生活に加え、これまでとは違った専門性の高い勉強内容に、大変なことが多いですが、毎日たくさんの発見に、楽しく過ごすことができています。

私は高校で、勉強や部活動のほかに、生徒会活動を行いました。3年間を過ごした中で、たくさんの経験をし、それに伴い成長もできていたように感じます。まさか自分がこのような活動をするとは思ってもいませんでしたし、辛く、落ち込んだ日もありましたが、今では、挑戦して良かったと心から感じています。

そして今の自分があるのは、多くの経験の場を与え、支えてくださった先生方のおかげです。

在校生の皆さんにも、高校生活では沢山のことを経験してほしいです。きっと初めは、不安も多く、辛くなることもあるかと思いますが、そんな日々の先にも、自分にとって大切な変化や成長を感じてもらえたなら嬉しいです。

標準高校の先生方はきっと、手厚く支援して下さいます。残りの高校生活、思いっきり楽しんでください！



就職者からの言葉

令和4年度卒業生 小田部 星牙

私は現在、釧路市にある釧路トヨタ自動車サービス課で働いています。

職場の皆さんに優しく丁寧に教えていただいているが、分からぬことがあつたら自分から先輩に声をかけることが大切だと気づきました。自分から考えて行動することで自分の成長にも繋がります。

まだ、サポートの段階ですが、先輩の手伝いや自分の出来ることを探ることが大切だと思いました。覚えることが多い大変ですが、お客様の喜んでいる姿を見ると嬉しくて次も頑張ろうとする気が出ます。車の会社なのでお客様の命と同じくらい大切なもののため、一つ一つ丁寧にミスが許されないので気を引き締めて頑張っています。

仕事をするにあたって、資格を取っておいたほうが今後役に立つ時が来る所以、ぜひ資格に挑戦していってほしいです。慣れない環境になるので、自分から前に出て行動できるようになっておくといいと思います。たくさんの人の交流も増えると思うので、コミュニケーション能力を身につけることも大切です。失敗を恐れずに何事にも挑戦していって欲しいです。皆さんも何年後かには働くと思うので頑張ってください。応援しています。

令和4年度 進路・就職状況一覧

進学状況

- ・東海大学……………(1)
- ・釧路公立大学……………(1)
- ・札幌学院大学……………(1)
- ・星槎道都大学……………(1)
- ・杏林大学……………(1)
- ・札幌デザイン＆テクノロジー専門学校…(3)
- ・札幌ブライダル＆ホテル観光専門学校…(1)
- ・北海道情報専門学校……………(1)
- ・札幌ベルエポック美容専門学校……………(1)
- ・札幌科学技術専門学校……………(1)

- ・札幌商工会議所附属専門学校……………(2)
- ・経専調理製菓専門学校……………(1)
- ・JA北海道厚生連 旭川看護専門学校 …(1)
- ・北海道ハイテクノロジー専門学校……………(1)
- ・専門学校札幌マンガ・アニメ&声優専門学校…(1)
- ・札幌ベルエポック製菓調理専門学校……(1)
- ・札幌歯科学院専門学校……………(1)
- ・くしきせんもん学校……………(1)
- ・大阪総合デザイン専門学校……………(1)

民間就職・公務員状況

- ・陸上自衛隊……………(1)
- ・企業組合くればす……………(1)
- ・株式会社 上田組……………(1)
- ・標準町農業協同組合……………(1)
- ・釧路トヨタ自動車株式会社……………(1)

- ・野付漁業協同組合……………(1)
- ・総合病院 釧路赤十字病院……………(1)
- ・やまざき歯科医院……………(1)
- ・コマツ道東 株式会社……………(1)
- ・縁故就職……………(1)

※令和5年5月1日現在 ※すべて順不同、()内の数字は人数

前期の行事予定



6月	7~9日	前期中間考査
	15日	野付巡査(1年生)
7月	8~9日	学校祭
	25日~	夏季休業 8月17日まで
	26~28日	防災視察研修(1年生 東北)
8月	29~31日	前期期末考査

9月	1日	前期期末考査
	8日	芸術鑑賞
	15日	体験入学(中学生対象)
	26~27日	インターンシップ
	29日	強歩遠足 前期終業式